



# なのみ通信

令和3年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 11月10日 第13号

こんにちは。

裏の駐車場。なのみ木のあたりが寂しいと床島教頭先生がまいりてくださったコスモスが、ぽつんぽつんと花を咲かせています。「遅ればせながら・・・」と遠慮がちに咲く花のなんと可愛らしいことでしょう。今日も校庭で遊ぶ子ども達をフェンスの向こうから優しく見守っています。

## ◆ サクランボの木を植えました ◆

**たてわり班で学校をきれいに**  
たてわり掃除ではいろいろな学年の子ども達がワンチームとなって働きます。校長室にも来てくれます。

ローソンが店頭で行っている緑の募金の支援事業(福岡県水源の森基金が主催)の実施先に本校が採択され、玄関前の大楠の剪定など緑の環境整備を進めています。中庭に「サクランボ」の木も植樹しました。実がなり子ども達の喜ぶ顔が楽しみです。昨日、水源の森やローソン関係者をお招きし、栽培委員会(6年赤嶺りこ委員長)の22名も参加し、6年樋口さよさんの司会で植樹式を行いました。花の栽培等にも取り組み、素敵な緑の環境づくりを進めていきます。



## ◆ 通学路 その二十四 ◆

おそうじは楽し

担当の先生が「たてわり掃除」のメンバーを校長室にも、しかも五人も割り当ててくださいました。今までのひとりぼっちの掃除とは違ったとても楽しい時間になりました。

一年生は二人。一人は歴代校長の写真を見上げ、「みんな生きてるの? 今の校長先生の写真はないの?」

と、知りがり屋でおしゃべりが大好き。

もう一人は、テーブルの下にもぐり込み、見えないところで楽しそうに雑巾がけをする働き者の鶴女房です。

四年生は、ちやきちやき姉さん。食堂の女将さんのように、せつせとテーブルをふきます。

五年生は情報屋。「知っとる?」と、校内のレアな情報を私の耳に届けてくれます。

そして、班長は六年生。全体の進み具合に目を配り、おしゃべりの一年生を励ましたり、私の話し相手になったりと、みんなのモチベーションを大事にリードするアニキです。

こうして校長室をピカピカに仕上げた彼らは、最後に「失礼しました。」

と声高らかに終了の雄叫びをあげ、教室へと帰って行きます。

先日、彼らへのお礼に、テーブルに小さな花瓶を置きました。

今日は、ピンクのポーチュラカの小さな花を差し彼らをお迎えます。

間もなく、彼らがやってくる頃です。

